

Berlin

Datenbank für Ehrenämter

[09.09.2010] Berlin hat sein Portal „bürgeraktiv Berlin“ überarbeitet. Freiwillige Helfer und Ehrenamtsorganisationen sollen so in Zukunft noch leichter zusammenfinden.

Wer sich in Berlin engagieren will, kann passende Aktivitäten künftig via Web schneller ausfindig machen. Dies meldet das Presse- und Informationsamt des Landes. Das Portal „bürgeraktiv Berlin“ biete nach seiner Überarbeitung freiwilligen Helfern die Möglichkeit, sich mit ihren Kontaktdaten in einer Datenbank zu registrieren und ein Profil mit ihren spezifischen Wünschen zu erstellen. In der parallel dazu angebotenen Ehrenamtsdatenbank können sie dann gezielt nach Projekten suchen und sich per Mausklick dafür bewerben. Unterstützt wird die Suche durch einen neuen Ehrenamtsatlas, der die Standorte der Projekte und Veranstaltungen auf einem Stadtplan abbildet. „Der Clou ist aber, dass auch die Ehrenamtsorganisationen über das Portal geeignete Helfer kennenlernen und direkt ansprechen können. Damit ist beiden Seiten geholfen“, so die Berliner Beauftragte für Bürgerschaftliches Engagement, Staatssekretärin Monika Helbig.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Berlin, Portale, Monika Helbig